



Morena pide a la oposición escuchar la expresión popular

ANDREA BECERRIL
Y GEORGINA SALDIERNA

Legisladores de Morena y sus aliados respaldaron la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de someter a consulta nacional la permanencia del Ejército en tareas de seguridad pública hasta 2028 y llamaron a PAN, PRI y MC a dejar de lado sus intereses políticos y votar esta reforma pendiente en el Senado.

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, dio la bienvenida a la propuesta del Ejecutivo federal, que podría ser útil para que los legisladores hagan “caso de lo que la

expresión popular está diciendo”, pero de ninguna manera este ejercicio de democracia directa sustituye al proceso legislativo en la cámara alta.

Los senadores César Cravioto, Félix Salgado y Gonzalo Yáñez resaltaron que esta reforma constitucional compete a todos, sobre todo a los ciudadanos de a pie, que exigen que se pacifique el país.

“La representatividad de los legisladores siempre debe tener un asidero en las necesidades de la gente, no en los intereses políticos de los partidos, por eso es importante esa consulta que plantea el Presidente”, destacó Cravioto.

Yáñez, del PT, consideró que

López Obrador atinadamente ha propuesto el ejercicio ante la actitud mezquina de los opositores de frenar la reforma, en momentos en que “urge repensar la defensa nacional, porque la mayor amenaza del país es la delincuencia organizada”.

El Presidente “sabe que la razón la tiene el pueblo”, ya que en todas las encuestas y consultas públicas que se han hecho, “la mayoría de la población expresa su total y absoluto respaldo a que nuestras fuerzas armadas participen activamente en la pacificación del país”.

La senadora panista Kenia López Rabadán descalificó, a nombre de su grupo, la propuesta del presidente López Obrador, pues “comete una

ilegalidad e ignora lo establecido en la Constitución, ya que las consultas debe realizarlas el Instituto nacional Electoral. Lo que no logró que aprobara el Congreso, de todas maneras quiere llevarlo a cabo”.

En tanto, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dijo que la intervención de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública no implica militarizar al país. Agregó que si el Ejército Mexicano hubiera querido dar un golpe de Estado lo habría hecho hace muchos años. Las fuerzas armadas del país no dan golpes de Estado porque son distintas a las de otras partes del mundo, agregó en su programa *Desde la Cámara*.